

SUMAN 55 LOS CASOS POSITIVOS DE CORONAVIRUS EN LA PROVINCIA DE JAÉN

Hoy se registraron 08 casos nuevos

Jaén, 03 de mayo del 2020

La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén en su reporte de hoy da cuenta que subieron a 55 los casos de Coronavirus en la provincia de Jaén. Esta cantidad representa el incremento de 08 casos positivos, respecto al reporte oficial de ayer.

Caso 48: varón de 34 años,

caso 49: varón de 31 años de edad,

caso 50: mujer de 25 años de edad,

caso 51: gestante 22 años de edad.

caso 52: mujer de 27 años de edad,

caso 53: varón de 31 años de edad,

caso 54: neonato 28 días de nacido y el

caso 55: adolescente mujer de 15 años de edad.

Estos personas se han infectado por transmisión local, se encuentran estables y cumpliendo su aislamiento domiciliario bajo el monitoreo del personal de salud. Indicar también que se ha activado el cerco epidemiológico para la búsqueda de contactos de estos nuevos casos. Si queremos prevenir el incremento de contagios en nuestra provincia, se recomienda cumplir con el aislamiento social obligatorio, el distanciamiento físico de mínimo un metro, el uso de mascarillas, el lavado de manos permanente por más de 20 segundos, entre otras medidas dispuestas por las autoridades del nivel central y local. "Todos Juntos Contra el COVID-19"



La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén
REPORTA NUEVOS CASOS DE
CORONAVIRUS

En la Provincia de:

JAÉN



956593954 / 927934663 / 970962172

www.disajaen.gob.pe

#PrimeroLaGente



Oficina de Comunicaciones